



ERSTER BOXFREEZER IN DER SCHWEIZ

AAT-FREEZING kann in der Schweiz punkten.

Während der erste Lockdown die ganze Welt in eine Art Schockstarre versetzte, konnte AAT-FREEZING im Homeoffice einen BoxFreezer in die Schweiz verkaufen. Auf Grund der professionellen Vorbereitung beider Geschäftsparteien wurden die Verhandlungen per Videokonferenz erfolgreich abgewickelt.

Wie schon bei einem Projekt in Deutschland wird auch hier der BoxFreezer im Obergeschoss aufgebaut. Die Bewältigung dieser technischen sowie logistischen Herausforderung spricht für die jahrzehntelange Erfahrung von AAT-FREEZING.

FIRST BOXFREEZER IN SWITZERLAND

AAT-FREEZING clocks up success in Switzerland.

While the 1st lock-down put the whole world into a kind of paralysis, AAT-FREEZING was able to sell a BoxFreezer in Switzerland while "working from home". It was all down to the professional preparation and execution by both business parties, that allowed negotiations to be successfully concluded by video conference.

Just as with a previous project in Germany, the BoxFreezer is installed on the upper floor. The technical and logistical challenge posed by this, demonstrates the decades of experience of AAT-FREEZING.

”

„Auf dieses Projekt freue ich mich riesig, da die Chemie von Anfang an gepasst hat. Auch die Unterstützung der SSP KÄLTEPLANER AG, unter der Leitung von Herrn Beat Schmutz, welche auch mit diesem Projekt an uns herangetreten ist, war unglaublich wichtig und letztendlich erfolgreich. Es gibt hinsichtlich des Steuerungskonzeptes sowie der Servicierung einen großen Schritt in Richtung der 4. Industriellen Revolution (I 4.0).“

“I am particularly excited about this project because the chemistry was right from the very start. The support from SSP KÄLTEPLANER AG, led by Mr. Beat Schmutz, who also initially contacted us concerning this project, was of incredible importance and ultimately made it successful. In terms of control strategy and servicing, this represents a significant step towards the 4th Industrial Revolution (I 4.0).“

Martin Kink
Head of division of AAT-FREEZING



Roman Kaiser (Vertriebstechniker)
Martin Kink (Leitung AAT-FREEZING)
Vera Dobay-Heissenberger (Büroleitung AAT-FREEZING)

Roman Kaiser (Project Sales Engineer)
Martin Kink (Head of division of AAT-FREEZING),
Vera Dobay-Heissenberger (Office Manager AAT-FREEZING)

ERWEITERUNG DES AAT-FREEZING TEAMS

Auf Grund des wachsenden Erfolges und der ständig ansteigenden Anfragen wurde das Team bei AAT-FREEZING erweitert. Frau Vera Dobay-Heissenberger betreut von nun an das AAT-FREEZING Office als Office Manager und Herr Roman Kaiser übernimmt das Layouten und die Vorprojektierung.

EXPANSION OF THE AAT-FREEZING TEAM

Due to the growing success and the consistent increase in the number of sales inquiries, the team at AAT-FREEZING has been expanded. Ms. Vera Dobay-Heissenberger now takes charge of the AAT-FREEZING office as Office Manager and Mr. Roman Kaiser is responsible for creating layouts and pre-project planning.